

Ressort: Vermischtes

Papst ruft Staatengemeinschaft zu Einsatz für Menschen im Nordirak auf

Vatikanstadt, 07.08.2014, 15:15 Uhr

GDN - Papst Franziskus hat die internationale Gemeinschaft dazu aufgerufen, sich für die von der Gewalt betroffenen Menschen im Nordirak einzusetzen. Zahlreiche Menschen seien vertrieben worden und hingen nun von der Solidarität anderer ab, so der Papst am Donnerstag.

Die Kämpfe in der Region trafen vor allem die wehrlose Zivilbevölkerung. Die christlichen Gemeinschaften seien besonders betroffen, so Franziskus weiter. Zuletzt hatten Kämpfer der radikalislamischen Gruppierung "Islamischer Staat" mehrere, überwiegend von christlichen Jesiden bewohnte Städte in der Region eingenommen. Zehntausende Menschen ergriffen daraufhin die Flucht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38988/papst-ruft-staatengemeinschaft-zu-einsatz-fuer-menschen-im-nordirak-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com